

## こんにちは

黒潮国体は、スポーツの祭典。  
百万県民みんなの人情と英知とエネルギーによる一大ページエントです。

沖縄から北海道から、そしてブラジルから、たくさんの人がとがやつて来ます。それをむかえて和歌山県民は、大会を運営し、競技に出場し、民泊を提供し、街々を親切と美で飾ります。なかでも開会式をいろいろ一万五千人の集団演技は、和歌山県の歴史と自然美とお国がらを紹介する大会の花です。

※

※

幼稚園児二千二百人は、子供たちだけの創造の遊び「みんな元気で」を演じます。

小学生七千三百人は、鼓笛、小学第一、小学第二にわかれれで「みかんのふるさと」、「南海のこども」、「捕鯨まつり」。

中学生二千三百人は、若人の美と力の構成によつて「くろしおの流れ」を披露します。あすの和歌山になう若者たち、高校生千六百人は、「わらわら若人」。

婦人千八百人は、「くろしお」にはぐくまれた、歴史と文化の国和歌山を、古今の民謡を中心として紹介します。

いま、この一万五千人の人々は、晴れの舞台をめざしてがんばっています。



# 黒潮国体 僕たちもがんばります

あと 夏季大会まで九十六日  
秋季大会まで百四十五日（六月一日から）

## 早くこい黒潮国体

日方小 六年 土屋友香

国体を、わたし達の和歌山でする事に決まってからこてきの練習をするようになります。

わたしはベルリラをたたきます。

学校では、クラブの時間も練習しています。

五年生の時は、紀三井寺の競技場へ行つて暑いのに一生けんめい練習した事もありました。

お弁当を持って行つた時などもあって、よその学校のみなさんともいつしょにできました。

わたしは、ベルリラだけで練習するよりみんなといつしょに合奏する方が楽しくて好きです。

これからも一生けんめいがんばろうと思つています。

早く秋がくるといなあと思います。

## 出場めざして

大東小 六年 鮎白多寿

なつてその姿を現わにしてきた。社会・経済、政治の各面はもとより個人生活の隅々にいたるまで、あらゆる面での形が変わり、価値観が変わり、考え方が変化してきている。これを一言で「時代の流れ」と言つてゐるが、まったく安閑としておれない現状であり頭脳の休まる暇もない思ひがする。

ましてや黒潮国体を眼前にし、その成功と百萬県民の未来をひらく使命感に立つとき、われわれは一段と高い努力を要求されずにはいられないである。

私はこのたびの第一期目就任に当たつて、県職員に県民の立場に立つて仕事をする」といふこれまでの基本姿勢に加えて、「新しい感覚で仕事をしよう」と提言した。

このことは私自身の姿勢であることはいうまでもないが、職員のすべてが県民との人間的な触れ合ひのなかで、県民がなにを考え、なにを求めているかを、新しい感覚で先取りし時代の要求に対応していくことの大切さを訴えたわけである。

去年は、岩手県で国体がありました。そ

## 国体を成功させるために

松江小 六年 太田美香

黒潮国体！それは、私達にとって、大きな目標だ。

国体の成功は、私達だけでなく、和歌山県民全體が期待していることだ。

だから、私達は、みんなの力で成功させ、その喜びを、直接味わつて見たいと思う。

だからこれからも、もつともつと練習を重ねていきたい。

この前の国体一年前の発表会で出演した

時にお客様達は、大きなく手をしてくださいました。その手は、うれしいことだ

った。国体が成功すれば、やればできる

うアフロイトもつかめる。

当日は、せいいっぽいがんばりたい。



# 県民みんなの健康に こんな計画をすすめています



お父さん、お母さんにとって生まれてくる赤ちゃんが五体満足な子であれば、これにまさる喜びはありません。

## 県民二

(3)

憲法記念日の五月三日、徳行者・県政功労者の知事表彰が行われました。ことし表彰を受けたのは、徳行者三人、県政功労者八十一人と五団体。徳行者の小泉むらさん(海南市)は、こつこつ貯めた貯金を中学校前の信号機設置や教材費用にと寄付 ○井上オスエさん



(橋本市)は、隣りにすむ身寄りのない八十二歳のおばあさんの話しあ手となり、病気のときは三度の食事を自分で運ぶなどひたむきな愛情をそがれ、○織田誠康さん(桃山町)は、私財を投じて町内初の保育所を開設されるなど社会奉仕に献身されました。

また、小児マヒを克服し、独学で電気技術を習得、逆境を乗り越え立派に自立更生された山下一郎さん(下津町)○老人クラブ結成や指導者として活躍されている山本喜平さん(和歌山市)中社幸子(田辺市)谷口弘



写真上・表彰を受けられたみなさん  
写真下・大橋知事から祝福をうける  
徳行者の小泉むらさん

西谷久美子(那智勝浦町)鶴川力(橋本市)大鏡正子(高野町)脇田守夫(打田町)林洋子(桃山町)吉田一也(和歌山市)栗原ひろ代(和歌山市)橋本隆男(海南市)山下敦子(下津町)大浦公義(湯浅町)山口成美広(川町)寺田伸生(御坊市)田ノ岡香(竜神村)有馬廉弘(田辺市)中社幸子(田辺市)谷口弘(熊野川町)(敬称略)

## 一隅を照らす人びとをたたえて

徳行者・県政功労者を表彰  
学校、地域、社会、あるいは  
社会の一隅にあって地道な努力  
と活動を続けてこられた方々ばかりです。

これからも  
がんばってください  
よい少年16人に知事表彰

市)、川久保得三さん(海南市)  
○人命救助の大冢啓延さん(大  
成高一年)、石井勝義さん(大  
谷毛原中二年)など、いずれも  
社会の一隅にあって地道な努力  
と活動を続けてこられた方々ばかりです。

西谷久美子(那智勝浦町)鶴川  
力(橋本市)大鏡正子(高野町)  
脇田守夫(打田町)林洋子(桃山町)  
吉田一也(和歌山市)栗原ひろ代(和  
歌山市)橋本隆男(海南市)山下敦子(下  
津町)大浦公義(湯浅町)山口成美広(川  
町)寺田伸生(御坊市)田ノ岡香(竜  
神村)有馬廉弘(田辺市)中社幸子(田  
辺市)谷口弘(熊野川町)(敬称略)

深刻な看護婦さん不足に役立  
てようと、県では、看護婦団地  
建設の計画をたてています。  
全国でもはじめてのこころみ  
で、看護婦さんの離職防止と遠  
隔地からの求人対策として、既  
婚看護婦さんを対象に建設する  
ものです。

和歌山市内(未定)に建設を  
予定しており、鉄筋二階建て、  
三DK。今年度はとりあえず二  
十四戸を計画しておりますが、  
もし、その効果が大きく、好評  
であれば年次計画でふやしてい  
くことも考えています。

## 和歌山市に看護婦団地

## 既婚者対象に24戸

## 山村へ“動く診療所”

大型巡回診療車秋ごろに

これまでにも、県医師会、歯科医師会、県立医大などの協力で、へき地巡回診療を行なっていますが、百四十という多くの無医集落をかかえる本県では、なかなか納得のゆく巡回診療ができる状態でした。

今度購入する大型巡回診療車

これまでに、県医師会、歯科医師会、県立医師会、歯科医師会、県立医大などにお願いする巡回診療

これまでに、県医師会、歯科医師会、県立医師会

